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PROCÈS-VERBAL de la séance ordinaire du Conseil d’établissement de 
l’école Mère-Marie-Rose, tenue le mardi 14 octobre 2014 à 18h30 au salon du 
personnel. 
 
1. Ouverture de la séance 

1.1. Constatation du quorum et ouverture de la séance 

Présences :   
Cabana, Luc, enseignant 
Charrest, Dominique, parent 
Gauvreau, Geneviève, enseignante 
La Salle, Stéphanie, parent 
Lapointe, Sophie, technicienne du service de garde 
Montpetit, Jocelyne, directrice 
Morneau, Réjean, parent 
Nault, Nathalie, parent 
Saint-Louis, Karine, enseignante 
 
Absence : 
Voukirakis, Linda représentante de la communauté 
 
 

1.2. Nomination d’un(e) secrétaire 

M. Morneau sera le secrétaire pour l’année.   
 

1.3. Revue et adoption de l’ordre du jour 

Ajout du point suivant: 
  7.2 

Suite aux modifications, l’ordre du jour est proposé par Mme 
Karine St-Louis et adopté à l’unanimité 

 
 
 

1.4. Revue et adoption du procès-verbal de la séance du 16 septembre 
2014 

L’adoption du procès-verbal est proposée par M. Luc Cabana et 
adoptée à l’unanimité. 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

2. Suivi au procès-verbal 

 
2.1. Rencontre Saint-Chef 

 
Belle rencontre de part et d’autre 

Commentaires positifs 
 

2.2. Poubelles 

Soumission pour l’installation de trois (3) poubelles au coût de 
3,185.78$ accepté. 
Commande effectuée. 
 

2.3. Cour d’école 

Demande d’embellissement soumise au ministère. 
Cour sera asphaltée à l’été 2015. 
Remplacement de portes à l’été 2015. 
Remplacement des briques (vieille partie) à l’été 2015 
Transplantation d’arbres  
Lignage du nouvel asphalte 
Demande de commandites faites à la Caisse Populaire et Banque 
Nationale 
Soumission aux environs de 16,000$ 
 

2.4. Photos scolaires 
Bonne participation 
Bons commentaires / positifs 

 
3. Parole au public 

3.1. Candidats aux élections scolaires 
2 candidats sont venus se présenter : 
 
M. Ronald Tremblay (Équipe de Mme Roberge) 
M. David Piché (Candidat indépendant) 
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4. Parole à la présidente et comité de parents 
 

4.1. Demandes du C.A.B. 
Boites de denrées non périssables 
Formation d’équipe pour la guignolée qui se tiendra le 30 nov. 2014 

 
4.2. Suivi au comité de parents 

Aucune rencontre jusqu’à présent 
Première réunion aura lieu le 30 octobre 2014 

 
5. Questions diverses 

Aucune 
 

6. Adoption et approbation 
 

6.1. Activités éducatives 
Voir document d’activités jumelées 

Proposé par M. Luc Cabana et adopté à l’unanimité. 
 

6.2. Dépôt de la convention de gestion et de réussite 
Sera envoyé par courriel par Mme Montpetit 

 
6.3. Retour de taxes 

Mme Montpetit suggère que le peu d’argent que l’école reçoit du 
retour des taxes soit déposé dans le fond à destination spéciale 
(projet reconnaissance) pour l’ensemble des élèves de l’école. 

Proposé par Mme Geneviève Gauvreau et adopté à l’unanimité. 
 
7. Parole aux enseignants 

 
7.1. Un défi en tête 

Mme Karine St-Louis rappelle les défis de l’année : 
Défi septembre : bouche cousue 
Défi octobre : belles lettres 
Défi novembre : Aiguise ta matière grise 
Défi décembre : Lire pour le plaisir 
Défi janvier : Habillage rapide 
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Défi février : Moi, je range 
Défi mars : santé 
Défi avril : Belles paroles 
Défi mai : Lève-toi et bouge 
Défi juin : En fête 

 
8. Parole à la technicienne au service de garde 

 
8.1 Inscription aux travaux scolaires  

Se déroule le lundi soir (de 15h55 à 16h25) dans le local du service de garde. 
Les élèves du service de garde ont décorés des citrouilles et 4 d’entre elles 
sont exposées au Jardin Botanique. 

 
9. Parole à la direction 

 
9.1. Transport pour les activités éducatives 

Il y a un questionnement au sujet du prix demandé aux parents en lien 
avec le transport en autobus pour les activités.  Devra-t-on abolir les 
activités à cause des coûts trop élevés??? 

 
9.2. Aide aux devoirs 

Il a été décidé que, pour cette année, il n’y aurait pas d’aide aux 
devoirs payé par l’école. 

 
 
10. Levée de l’assemblée à 20h20     

Proposée par Mme Nault et adoptée à l’unanimité. 
 
 
 
 
________________________  ________________________ 
Stéphanie La Salle     Réjean Morneau 
Présidente      secrétaire 
 

  
 


